

Der BayernLB Sportclub bewegt sich.

39. Deutscher Sparkassen-Skilanglauf

Tolle Erfolge der BayernLB Langläufer



Am Samstag, 20.01.2018, trafen sich die LangläuferInnen der Dt. Sparkassenorganisation in Reit im Winkl um die Schnellsten auf der 5 und 10 Kilometerstrecke im klassischen Laufstil zu ermitteln.

Die Langläufer der BayernLB erzielten hierbei wieder hervorragende Ergebnisse! Allen voran ist der 1. Platz von Martin Gatter in der AK III zu nennen, der in 27:40 Min. für die 10 km-Strecke mit der drittschnellsten Tageszeit aller Teilnehmer ins Ziel kam. Ansprechende Leistungen zeigten auch mit Platz 5 in der AK III, Sepp Staltmayr und Reiner Seifried mit Platz 12 in derselben AK. In der durch Zeitaddition der Teilnehmer jedes Instituts ermittelten Mannschaftswertung, belegte das Team der BayernLB mit den Läufern Gatter, Staltmayr und Seifried, hinter der siegreichen Mannschaft von den Sparkasse Hochschwarzwald, einen tollen 4. Rang! In der AK IV erreichte Robert Obermaier über die 5 km-Distanz in der Zeit von 18:16 Min. einen hervorragenden 6. Platz.

Im kommenden Jahr treffen sich die Sparkassen-LangläuferInnen am 02. Februar 2019 in Bad Hindelang / Tannheimer Tal. Infos hierzu erhalten Sie bei der Skimannschaft des BayernLB Sportclub.



Hatte gut lachen..... Martin Gatter glänzte einmal mehr als Sieger in der AK III

Der BayernLB Sportclub bewegt sich.

Unsere Teilnehmer „in Aktion“:



Robert Obermaier / AK IV



Martin Gatter / Martin AK III



Sepp Staltmayr / AK III



Reiner Seifried / AK III